

Danke auch an die Naturschützer und die Initiative Steinhof, die diesen Raubzug an unserer Kultur und Lebensqualität immer wieder anprangern. Das Roden so vieler schöner Bäume von Steinhof, die 120 Jahre zum Gedeihen gebraucht haben, wird gewissenlos von den herrschenden Parteifreunden vorangetrieben. Die „Grüne Lunge“ ist im Wien von heute, unter der Mitregentschaft der „Grünen“, zur Lungenentzündung degeneriert.

Bitte veröffentlichen Sie für die vielen „Baumpaten“ rechtzeitig den Termin für die Rodung des Wäldchens im Steinhof-Osten, damit sich möglichst viele Menschen vor ihre Bäume stellen können, da zu befürchten ist, daß die Gemeinde Wien das Kettensägen-Rollkommando zum Schlägern der vielen wunderbaren alten und gesunden Bäume ohne Vorankündigung im Morgengrauen ausschickt; dann lachen sie über uns dummen Bürger und Bürgerinnen, weil sie uns übertölpelt und über den Tisch gezogen haben.

Ich bitte Sie, sehr geehrter Herr Chefredakteur, die Öffentlichkeit weiter über die ungeheuerlichen Vorgänge betr. Otto-Wagner Spital Steinhof, szl. Spiegelgrund, zu informieren, dieser Skandal darf nicht „unter der Tuchent“ gehalten werden. Ich bin froh und dankbar, daß es die Kronenzeitung gibt, die sich nicht einschüchtern und kaufen läßt.

Mit den besten Wünschen für friedliche Feiertage und ein erfolgreiches 2017 an Sie und alle Mitarbeiter der Kronenzeitung verbleibe ich

mit herzlichen Grüßen